
2022年 5月理事会議事録 

日時：2022年 5月 16日（水）午後 7時～午後 8時 30分 

場所：神戸市立総合福祉センター 4階 第 5会議室 

出席：17クラブ（全 22クラブ） 

報告：2022年 5月 22日 

作成（西山） 

 

【理事会成立報告】                             

本日の理事会は、出席クラブ 17クラブの出席につき、規約第 13条の 2/3要件を満たしています

ので成立いたしました。 

 

【協会長挨拶】 

ご参加の皆様 お忙しい中理事会に出席頂きありがとうございます。 

段々温かくなりいろいろな魚も動きめました。またコロナ第 6波も落ち着いた様子です。5月 29

日の協会キス名人戦を皮切りに、6月 5日のクラブ対抗キス選手権、6月 19日の全日本キス選手

権などキス釣りの大会が予定されています。 

 

【報告事項】 

１．春季オープン通信釣り大会（4/16～17）について  （西山協会長） 

春季大会の成績は、ＨＰ及びブログ等で速報されているが、改めて成績表が配布された。 

また、上位入賞者の賞品は本人希望アンケートに沿って準備できた会員のクラブ会長に配布

された。なお、まだ回答の無い会員もあるので、大会会計報告は 6月理事会の予定となっ

た。 

準備が出来ているラッキー賞（20賞）は、三ツ星サーフの薬師寺会長の抽選により該当ク

ラブ会長に配布された。 

 

２．第 54回全日本クラブ対抗キス選手権（6/5）の参加状況について  （岡野軸局長） 

本日までの参加申し込み者は、9クラブ・１３チーム・39名となっています。連盟への大会

参加費送付については、大会の開催が決定後、協会より一次立替送付します。なお未納付の

クラブについては 6月理事会集金とします。 

 

【審議事項】 

１．協会夜釣り大会の要綱及び割採点基準の見直し提案   （岡野軸局長） 

協会夜釣り大会の要綱について提案があり、承認された。 

大会要項（概要） 

参加資格：兵庫協会員 

参加費： 1,000円/人 

会  場：  1.香住会場 (PJ但馬サーフ) 

     2.明石会場（PJ神戸パル） 

     3.姫路会場（龍野サーフ） 

  審 査：   1.キスの部 1匹長寸 入賞 10位まで 

     2.他魚の部 一匹「大会規準割ポイント制」 入賞 10位まで 

申し込み受付は、6月 15日理事会にておこないます。 

   なお、上位入賞者のアンケートは実施しない。 

 

２．S割採点基準の見直しについて   

他魚の部のポイント割を従来の「Ｓ割制」より連盟大会に使用される「大会基準寸法割」に

変更する提案があり承認された。 

※  大会要項及び基準割り表は、後日ＨＰに掲載します。



【行事・大会申し込み】 

１．協会キス名人戦の参加申込み    （岡野事務局長） 

8クラブ 27名の申込みがあり、予定通り 5月 29日（日）に実施します。 

 

【その他】 

SC部：SC夏季通信大会  （許田副部長） 

    大会要項の通り 7/10和歌山マローナシティーで開催の予定です、多くの方々の参加を 

   お待ちしています。 

    尚、前回の反省から安全確保の上から「ビーバー」の故障が無いか？」事前のチェクをお

願いします。 

 

会計:会費及び大会参加費の振り込みについて   （野口会計） 

現在、協会の口座については、当座口座と総合口座があります。理事会に出席出来ない場

合の会費等の振込について、下記の区分をお願いします。 

1.協会費 赤色払い込み取扱票で   ・・・協会当座口座へ振込み下さい   無料 

    2.大物申請料 青色払い込み取扱票で・・・協会当座口座へ振込み下さい  有料 

    3.大会費等             ・・・協会総合口座へ送金して下さい 有料 

（総合口座へ直接現金での振込はできません） 

 

連盟：5月通知事項      （西山協会長） 

    連盟より 5月通知事項委が届いています。記載の中で「投げ釣り」の配布が 5月中旬にあ

りますので 6月理事会で各クラブに配布します。なお、各会長宛て郵送（送料着払い）を希

望されるクラブがあれば、申し出願います。その他特に会員に周知する事項は含まれていま

せん。各クラブ会長様は資料に目を通しておいて下さい。 

 

  善意の大会について      （西山協会長） 

令和 4年 10月 10日に予定されている善意の大会について、新型コロナウィルスの感染防

止の観点から過去２カ年中止しています。今年実施する場合は、既に計画の時期を迎えてい

ます。新型コロナウイルスの感染は第 6波の終息が予測される昨今ですが第 3者を大勢迎え

て大会するにはまだまだコロナ禍で有ることを勘案すると如何なものかと考えます。 

加えて大会会場である須磨海浜公園再整備の事業エリア内で海岸の使用が制限されている

なか、道具の搬入等も含め実施が可能かどうかを確認します。 

 

また、会員数の減少とともにお手伝い頂く会員数も減っているなか、150人近い子供たち

の世話が継続できるか疑問です。この問題は会員雄志による「（仮称）善意の釣り在り方検

討会」等を設置して、方向性を検討する時期に来ていると思いますので、皆様のご協力をお

願いします。 

 

  4月理事会議事録について    （西山協会長） 

    4月理事会の議事録が作成されていない件については、早急に作成しＨＰにＵＰします。 

 

   ６月の理事会は、６月１５日(水)です。 

    


